

Volksbank Kassel Göttingen
Nach Sprengung: Filiale Vellmar wieder geöffnet

Kassel, 7. März 2022

Die Filiale der Volksbank Kassel Göttingen in der Holländischen Straße in Vellmar wurde in der Nacht vom 12. auf den 13. Januar 2022 gesprengt. Dabei entstand erheblicher Sachschaden.

Ab Mittwoch, 9. März 2022 wird die Genossenschaftsbank ihre Filiale wieder in Betrieb nehmen. Kunden der Bank können während der Öffnungszeiten Geld und Kontoauszüge abholen und ihre Schließfächer nutzen. Beratungen werden ebenfalls – nach vorheriger Terminvereinbarung – möglich sein.

Vorstandsvorsitzender Wolfgang Osse: „Uns war es wichtig, möglichst schnell wieder für unsere Kunden da zu sein. Anfangs zwar noch mit Einschränkungen, aber wir werden den Service nach und nach ergänzen. Dies hängt im Wesentlichen vom weiteren Baufortschritt ab. Wir sind sehr froh darüber, dass wir diesen Service bereits nach wenigen Wochen wieder anbieten können, denn die entstandenen Schäden sind enorm. Unser Dank gilt den regionalen Handwerksbetrieben, die uns schnell und unbürokratisch zur Seite gestanden haben.“

Die Bankfiliale ist ab 9. März 2022 immer montags und mittwochs von 9.00 Uhr bis 13.00 Uhr sowie donnerstags von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr geöffnet. Der Zugang wurde verlegt und ist vor Ort ausgeschildert. Die aufgrund der Sprengung ausgeweiteten Öffnungszeiten der Filiale in Ihringshausen bleiben vorläufig bestehen.

1.401 Zeichen